

# Schwarzwälder Bote

Fluorn-Winzeln

## Viele Bürger wollen mitgestalten

Von Mathias Leinemann 06.10.2016 - 18:10 Uhr

Die Förderung des Gemeinschaftslebens und die Stärkung der Bürgerbeteiligung sind das Ziel der Arbeitskreise in der Doppelgemeinde.

**Fluorn-Winzeln.** Auch bei der mittlerweile siebten Arbeitskreissitzung zu den Themen "Ortskernentwicklung", "Bauliche Sanierung" und "Demografie" waren wieder tatkräftige Fluorner und Winzler mit von der Partie, um sich über verschiedene Themen, die die Doppelgemeinde betreffen, auszutauschen.

Sophie Hufnagl von der "Wüstenrot Haus- und Städtebau-GmbH" führte im Feuerwehrhaus durch die Tagesordnung.

Bestandsaufnahme leerstehender Gebäude erstellt

Da ging es zum Beispiel um Dinge wie die Bestandsaufnahme leerstehender Gebäude. Einige Bürger haben eine eigene Bestandsaufnahme im Gemeindegebiet gemacht.

Die Ergebnisse wurden (im Fall des Ortsteils Fluorn geschieht dies noch) von den Arbeitskreismitgliedern in Pläne eingearbeitet. Der Arbeitskreis möchte die Bestandsaufnahme der Gemeinde weiterleiten und – falls die Eigentümer der Gebäude diesem zustimmen – in die zukünftige Gebäude- und Grundstücksbörse der Gemeinde Fluorn-Winzeln einarbeiten. Dieser Maßnahmenvorschlag wird noch mit der Gemeindeverwaltung abgestimmt.

Auch an die Kleinsten wurde gedacht: Engagierte Mütter wollen die Spielplätze in Schuss bringen. Nach Möglichkeiten der Finanzierung wird noch geschaut. Auch hier bedarf es der Abstimmung mit der Gemeinde.

Ein weiterer Schwerpunkt war an diesem Abend das altersgerechte Wohnen. Eine Interessensgemeinschaft von Bürgern engagiert sich für den Bau einer Seniorenwohnanlage im Ortskern von Winzeln. Gesucht werden ein Standort, ein Investor sowie weitere Kaufinteressenten für die altersgerechten Wohnungen. Die Interessensgemeinschaft betreibt intensive Öffentlichkeitsarbeit, um weitere Senioren für

das Projekt zu gewinnen und hat im Laufe des Sommers drei Einrichtungen (in Seedorf, Dunningen und Villingendorf) besucht.

Eine Terminanfrage an einen möglichen Investor wurde bereits gestellt. Die Interessensgemeinschaft arbeitet in enger Abstimmung mit der Gemeindeverwaltung. Interessenten können sich bei Fridolin Schweikert melden.

Über eine angedachte Dauerrubrik im Amtsblatt oder auf der Homepage der Gemeinde will sich der Ort nach außen präsentieren. Zu diesem Zweck soll eine "Redaktionsclique" gebildet werden, die sich der Sache annimmt. So können Bürger Fotos oder Texte einreichen.

"BürgerAktiv" kümmert sich um die Brunnen

Weiter gibt es die Brunnen-Aktion. Im Ortsteil Fluorn haben sich Bürger nach dem Oberndorfer Vorbild "Bürger für Bürger" als Bürgerinitiative "BürgerAktiv" zusammen getan, um niederschwellige Projekte im Ortsteil schnell umzusetzen.

Eines der Projekte ist der geplante Brunnenweg – ein Rundweg, der von Brunnen zu Brunnen im Ortsteil führt und die jeweilige Historie erläutert.

Die Brunnen erzählen hierbei in der Ich-Form über ihr Leben. Sie befinden sich dabei teilweise auf gemeindeeigenen, teilweise auf privaten Grundstücken. Nach Aussage von "BürgerAktiv" wurden bereits Schilder an den Brunnen angebracht, der Rundweg soll noch beschildert werden.

Des Weiteren sind kleinere Veranstaltungsabende wie etwa Kinovorführungen geplant. Der nächste Arbeitskreis findet am 26. Oktober statt. Interessenten sind eingeladen.



Anzeige

### **Einfach mal 50% sparen: So kauft man Brillen heute**

Beim Kauf einer Brille sorgen versteckte Kosten oft für unschöne Überraschungen. So

geben die Deutschen im Schnitt 400 Euro für ihre Brille aus. Mit dem geprüften Online-Optiker Mister Spex sparen Sie bis zu 50%. Aber wie funktioniert das? Europas größter Online-Optiker verrät, wie Sie beim Brillenkauf sparen, ohne auf Qualität zu verzichten. [mehr...](#)

  
Top 5

  
Meist gelesen

  
Meist kommentiert